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Zusammenfassung:

        
Das seltene, intraneurale Ganglion des N. peronaeus muß differentialdiagnostisch von Pathologien der dorsolateralen Knieregion, insbesondere der Insertionstendopathie der Kniegelenksbeugemuskulatur, abgegrenzt werden. Die Diagnose kann durch die klinische Untersuchung, elektrophysiologische Abklärung, Sonographie und Kernspintomographie gesichert werden. Berichtet wird über einen Fall, bei dem eine artifizielle Punktion des Ganglions zu einer vorübergehenden Fußheberschwäche führte. Nach operativer Behandlung kam es zur vollständigen Erholung der Nervenfunktion und Beschwerdefreiheit.


      
        
Abstract

        
The intraneural ganglion of the peroneal nerve is a rare lesion. The differential diagnosis includes lesions of the knee especially the tendinopathia of the knee flexors. Clinical examination, electrophysiological investigations, ultrasound imaging and magnetic resonance tomography will establish the diagnosis. We report a case in which an artificial puncture of the ganglion caused a temporary peroneal palsy. Surgical procedure led to complete restoration of the nerve function.
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